



# 保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

# たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・たはら亮3期目初議会一般質問特集！最後に所信を述べました。
- ・SNS活用や駅頭挨拶運動など、日々の情報発信を紹介します。
- ・あさか未来初の市内行政視察を実施！臨場感ある写真をどうぞ^^初めての予算議会に向けて、市の仕事を肌で感じて参りました。
- ・自民党朝霞支部青年部が実施した令和6年能登半島地震募金活動。



## たはら亮3期目初議会一般質問特集！最後に所信を述べました。



### ○クジ引きの結果、初めての大トリとなった初議会の一般質問でした。

初議会ではいつも自分の選挙公約に沿った質問をしておりましたが、3期目の選挙公約は5本柱×5つの主な取組という盛り沢山。なので思い切って、今回は改選前後に寄せられた市民からのご意見ご要望を中心に組立てました。

質問の最後には、**保守**の政治家として**二元代表制**の本来を追求すること、そして会派を超えて学びを深め市議会の本来の力を高められるよう全議員に呼び掛け、正々堂々と**市民が主役**の政策議論に臨むことを宣言しました。

### ○前半は路上喫煙と自転車駐車場の諸問題を議論。

路上喫煙防止条例の効果、そして「路上」の定義と公園等における分煙の在り方を取り上げました。僕は非喫煙者ですが、制限や禁止をするなら**逃げ場**をしっかりと整備して、喫煙者も非喫煙者もお互い気持ちよく過ごせる空間作りをすべきと考えています。

**自転車駐車場が不足**している問題について、市は定期利用の充足率をもって駐車ニーズを満たしているという認識ですが、働き方が多様化している昨今、決してそうは言いたい現状があると指摘しました。その他にも、自転車運転のマナー向上や**浜崎陸橋**の危険な現状に対する安全対策を議論しました。

### ○後半は学校教育に係る問題を中心に展開。

昨年の三中教職員による強制わいせつ疑い事件。**体罰**から始まる犯行手口で、精神的な呪縛で子供達を追い込み、教師に逆らえない状況でわいせつ行為に及んでいたという愚劣極まりない犯行です。しかも最初の体罰については学校も教育委員会も把握しており、僕としては怒りを禁じ得ません。

教育委員会の**自浄能力**が問われる問題、再発防止の議論の他、教育長人事の考えについて市長を質し、議会の同意が必要な人事については、直接の丁寧な説明を求めました。これらは↓公式Facebookページで詳細に解説しておりますので、是非チェックを^^

## 毎日の情報発信は、InstagramとFacebookとXとThreadsを活用^^

### ●毎日欠かさずSNS更新！人と成りを知って貰えるよう意識して投稿しています^^

令和4年夏に開設した**Instagram**は毎日欠かさず更新し、皆様に関心を持っていただけるよう努めています。語りたいことや長文になるのは、いつもの公式**Facebook**！双方の良さを活かして、皆様にとってより身近な存在となれるよう取組んで参ります。

Xって名前に変わった**旧Twitter**やThreadsも継続中！こちらは記事のシェアだけで精一杯ですが、アタフタしながらも投稿は続けていますので、是非フォローください。

また、たはら亮Reportを発行する度に、朝霞駅2か所、朝霞台・北朝霞駅5か所、志木駅2か所の計9か所で、始発前から8時30分頃までの間、駅頭挨拶運動を実施しています。いつも早朝から恐縮ですが、お見掛けしましたらお声かけください！



Instagram



Facebook

Report



X (旧Twitter)



X (Threads)

# たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所 &amp; 電話

## あさか未来初の市内行政視察を実施！市の仕事を肌で感じました。



○初めての予算議会を目前に控え、令和6年1月26日（金）一日掛かりで市内各所の行政視察を実施。

僕がやって欲しかったことは、新人議員に全てやって差し上げたい。そんな思いから実現しました。初めての予算議会に向けて実際に肌で感じておくことで、具体的なイメージを持って臨んで欲しいと思います^^

午前中は教育委員会・生涯学習部所管の武道館、博物館、埋蔵文化財センターの実状を視察しました。午後は都市建設部所管の地区計画や都市計画道路等の交通安全対策、ナラ枯れ被害で閉鎖中の城山公園、朝霞水門、各排水機場、仮称宮戸二丁目公園を視察し、その現状と課題を調査しました。上下水道部所管では水道庁舎・泉水浄水場、被災地支援の給水車、溝沼調節池の実際を視察しました。今後に活かして参ります！

## 令和6年能登半島地震への緊急募金活動。

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に朝霞市岡で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年からは行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営。民事法務や企業法務を中心、地元で日々奮闘中です。

大1、中2、小3の3人の父親として二小・二中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、自衛隊協力会青年部会及び体育学校後援会、自民党朝霞支部青年部長など…まちづくりをキーワードに、多方面で活動中です。

○2日間で合計511,345円の善意！

能登半島地震で被災された皆様へ心からのお見舞いを申し上げます。たはら亮が青年部長を務める自民党朝霞支部青年部では、発災直後に緊急募金活動を行うことを決め、朝霞駅と朝霞台・北朝霞駅で青年部の有志とともに、2日間の募金活動を行いました。

同じように心を痛めている方々が多いのでしょう。これまでにない金額の善意が集まりました。この場を借りて、その全額を日本赤十字社に送金したことを報告します。

そして募金と並行し、青年部恒例の啓発目的シールアンケートを実施。在宅避難という考え方を広める取組を行いました。

